



Estudiantes del Colegio Civil, debidamente uniformados, se toman una fotografía en los patios del plantel en 1928. Portan camisa clara, corbatas y la mayoría de ellos las populares gorras de tela con visera conocidas como Gatsby. A partir del año escolar 1927-1928, el Colegio Civil funcionaba como una escuela secundaria oficial y profesional. Los estudiantes, que salían de la primaria, cursaban aquí sus estudios divididos en dos partes, uno dedicado a los conocimientos generales y otro a los específicos, que los preparaba particularmente para una profesión. Este plan de estudios que tomó de base el de la Escuela Nacional Preparatoria de la Ciudad de México, daba importancia a la enseñanza del inglés y a las actividades gimnásticas y deportivas.